

Patricia Harris à Florence

Patricia Harris est une artiste peintre de grande conviction. Non seulement elle s'investit à fond dans son art, mais elle y croit, de toute son âme. Et elle a raison car, après Paris, Munich, Chicago, New-York, et tout dernièrement au musée d'Osaka au Japon où son exposition a connu un immense succès, la voici relancée à Florence.

Son exposition se tiendra dans la galerie d'art contemporain, la « Galleria d'Arte Montana » du 2 au 21 octobre.

 **GALLERIA
D'ARTE
MENTANA**



Florence .

October 1998
ITALY

